Laufende Projekte

- Januar 2015 bis (zunächst) Dezember 2017 (geplant ist eine zweijährige Verlängerung bis Dezember 2019):

Forschungsprojekt (Research Grants): "Der ewige Begriff des Individuums": Eine historischphilologisch-systematische Untersuchung der 'mystischen Vernunft' und deren Rezeption im Werk (300.500 Euro)

Finanziert von der *Deutschen Forschungsgemeinschaft* (QU 258-3/1) (http://gepris.dfg.de/gepris/projekt/267359362)

Antragsteller: Andrés Quero-Sánchez

Beteiligte Personen: Dietmar Mieth und Markus Vinzent